

2022年4月22日

お客様各位

株式会社IHI アグリテック  
営業部

中国上海市都市閉鎖に伴う農機商品の納期遅延に関するお詫びとお知らせ

拝啓 時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り厚くお礼申しあげます。

さて、本年3月より、中国上海市において新型コロナウイルス感染が拡大し、上海市政府よりロックダウン（都市閉鎖）政策が実施されております。

この影響により、上海市に所在する弊社中国合弁子会社における部品生産が大幅に遅れ、日本国内にて製造する農業機械商品において、その生産計画に大幅な遅れが生じております。そのため、一部商品においてお客様のご希望納期に伝えることが、非常に困難な状況となっております。

既にご注文済、または事前納期ご回答済分につきまして、納期ご調整のご相談をさせていただく可能性がございます。その際は、弊社営業所、営業担当者より個別にご連絡させていただきますので、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

不測の事態のためとはいえ、皆様には大変ご迷惑をお掛けいたしますこと、深くお詫び申し上げます。弊社といたしましては、引き続き、生産・物流状況など、情報収集に注力すると共に、最善を尽くして参りますので、何卒事情をご賢察賜り、ご理解・ご協力賜りますよう、重ねてお願い申し上げます。

敬具